

color ligeramente amarillento; infero que las observaciones de éstos dos médicos notables, vienen á confirmar mis ideas.

Pero volvamos á las interpretaciones del Dr. Schmidt, y si seguimos con atencion sus escritos, nos convenceremos de que él mismo no estaba muy satisfecho de su explicacion, relativa á la accion del agua sobre las hemácias, supuesto que agrega lo siguiente: «*aunque, como veremos despues, es muy probable que estos corpúsculos pierdan una porcion de su materia colorante cuando se encuentran todavia detenidos ó estancados en el interior de los pequeños vasos, y por consiguiente ántes de que se verifique la ruptura de las paredes de éstos;*» y un poco mas adelante se expresa en estos términos: «*Estos trozos están generalmente unidos á una cantidad más ó menos grande de glóbulos sanguíneos, ó bien los contienen en su espesor; circunstancia que puede hacer presumir que la salida de la materia colorante de los glóbulos, se ha verificado en el interior mismo de los vasos, y mientras se verificaba el estancamiento sanguíneo.*» Se ve, pues, que segun el mismo autor, y deduciéndolo de los hechos observados, la salida de la hemoglobina, y por lo mismo la decoloracion de los glóbulos debió verificarse en el interior mismo de los vasos sanguíneos, y por tanto fuera del alcance directo del agua ingerida, que era la primera teoria del Dr. Schmidt.

(Continuará.)

ACADEMIA DE MEDICINA.

SESION DEL 28 DE NOVIEMBRE DE 1883.—ACTA N° 40, APROBADA EL 5 DE DICIEMBRE.

Presidencia del Sr. Dr. Andrade,

A las siete y veinte minutos de la noche se abrió la sesion, leyéndose el acta de la anterior que fué unánimemente aprobada.

Lecturas.

El Profesor Carmona y Valle, á quien se habia concedido la palabra en la sesion anterior, comenzó á dar lectura á un segundo escrito que hace referencia á sus investigaciones sobre la «Fiebre Amarilla.» Leidas que fueron algunas páginas que parecieron breves, sintiéndose fatigado el autor, solicitó de la Academia permiso para interrumpir la lectura, ofreciendo continuarla en la sesion siguiente. Así fué acordado.

El Dr. Mejía leyó un trabajo titulado «Dos casos de irregularidad durante el parto impidiendo el término, uno por aglutinacion resistente del cuello, el otro por adherencias algo extensas de las membranas á la mitad del contorno del cuello.»

La Secretaria declaró comprendido dicho trabajo en la fraccion 5.ª del artículo 20 del Reglamento de la Academia.

Asuntos varios.

El infrascrito dió lectura á la lista de las secciones formadas con los socios existentes. Sin discusion fué aprobada, y por trámite de la Mesa se le publicará en los forros de la «Gaceta.»

El Presidente declaró una vacante en la seccion de Medicina Legal para proveerla, y se publicará en la «Gaceta Médica» la Convocatoria correspondiente.

Publicaciones recibidas.

Turnos.

El Secretario segundo anunció que para el 5 de Diciembre toca leer por la seccion de Higiene, al Dr. Fernando Malanco, y para el 19 del mismo, por la seccion de Estadística, al Dr. José M. Reyes.

Se levantó la sesion á las nueve de la noche, habiendo asistido á ella los Sres. Andrade, Caréaga, Carmona y Valle, Egea, Gutierrez, Icaza, Mejía, Núñez, Ortega Reyes, Ramirez Arellano, Reyes Agustin, Rodriguez, San Juan, Segura, Villalobos y el Secretario que suscribe.

MANUEL DOMINGUEZ.

SESION DEL 5 DE DICIEMBRE DE 1883.—ACTA NÚM. 11, APROBADA EL 19 DEL MISMO.

Presidencia del Sr. Dr. Rodriguez.

A las siete y veintitres minutos de la noche se abrió la sesion, leyendo el infrascrito el acta de la anterior que sin discusion fué aprobada.

El Sr. Vicepresidente manifestó á la Academia que la ausencia del Sr. Andrade era debida al justo duelo en que se encuentra por la sentida muerte del señor su tío. Fueron nombrados en Comision los Sres. Carmona y Villalobos